



## Neue SchuWiDu-Zwerge in Poing entdeckt!

Seit dem 13. Juni laufen in Poing wieder kleine große SchuWiDu-Zwerge des Familienzentrums herum. Jeden Dienstag können die neuen Vorschulkinder die zukünftigen Erzieherinnen, aber auch die anderen Vorschulkinder aus den verschiedenen Kindergartengruppen kennen lernen. Bei dem ersten Treffen waren alle noch aufgeregt und gespannt, aber auch sehr neugierig auf das Neue. Zu Beginn bekam jedes Kind eine Holzklammer mit dem eigenen Namen darauf. Voller Stolz konnte dann die eigene Klammer bewundert werden. Anschließend erfuhren alle Kinder, wozu diese Namensklammer im September bei den SchuWiDu's benötigt wird. Bei einem Bewegungsspiel konnten sich die Kinder näher kennenzulernen. Zu verschiedenen Fragen wie „Alle Kinder die Eis mögen“, „Wer ein Haustier hat“ oder „Wer gerne ...“ wurden verschiedenen Bewegungen wie hüpfen, stampfen oder im Kreis drehen umgesetzt. Nach dem gemeinsamen Abschluss Vers freuten sich alle schon auf das nächste Treffen. Mit einem Ballspiel startete dann das zweite Treffen. In einem Kreis aufgestellt, wurde der Ball zu einem Kind gerollt und es konnten Fragen gestellt werden wie „Was ist dein Lieblingseis?“ oder „Was spielst du am liebsten?“. Dadurch lernten sich alle noch ein bisschen besser kennen und erste Gemeinsamkeiten und Interessen wurden entdeckt. Das dritte SchuWiDu-Zwerge Treffen war dann noch einmal etwas ganz Besonderes. Gemeinsam mit den neuen Erzieherinnen machten die zukünftigen Vorschulkinder einen Spaziergang durch den Park und landeten dann in der Seerosenstraße bei den SchuWiDu's. Da war die Aufregung groß. Neugierig erkundeten die Kinder die verschiedenen Räume im Haus und durften dann in einem Kreis die jeweiligen Gruppentiere kennen lernen. Zum einen Euli, die SchuWiDu-Schlafmütze, und zum anderen Affi, den schüchternen Affen. Anschließend wurden die Spielzeuge der Vorschulkinder erkundet und fleißig ausprobiert. Da war so viel zu entdecken! Mit neuen Eindrücken kamen die Kinder dann wieder in ihre gewohnten Gruppen zurück. Das neue SchuWiDu Jahr rückt nun immer näher und alle sind schon gespannt, was gemeinsam erlebt, entdeckt und gelernt wird. Wir freuen uns auf viele schöne Momente und das Sammeln von Erinnerungen.



*J. Stoffl für das Redaktionsteam Kita FAZ*